

11/3~4東京行動闘いぬく

年末一時金闘争と一体で 改憲・戦争阻止！労組弾圧粉碎！

港合同

全国金属機械労働組合 港合同
大阪市港区南市岡3・6・26
TEL 06・6583・4858
FAX 06・6583・4600

一九八七年の国鉄分割
民営化の際に解雇された
国鉄労働者一〇四七名の
解雇撤回闘争が、一九九
八年に東京地裁において、
それまでの全国の労働委
員会命令がすべてひっく
り返され、不当な解雇有
効の判決が出されました。
このままでは労働運動
が潰されるとの危機感か
ら、動労千葉と連帯労組
関西生コン支部、そして
我が港合同の三労組が全
国に呼びかけて、「闘う
労働組合の全国ネットワー
クをつくろう」「闘う労

働運動を甦らせよう」と
東京・日比谷野音で全国
労働者総決起集会を開催
してきました。二〇〇三
年からはアメリカや韓国
の闘う労組・活動家と共
に国際連帯集会として発
展しています。

今年、第二十一回目の
集会を十一月四日に行い、
全国から四八〇〇名が結
集し、港合同も十一名が
参加して、全国・全世界
の仲間と共に闘い抜いて
きました。

特に今年は、関西生コ
ン支部への大弾圧を、安

倍政権による改憲・戦争
情勢下の攻撃と捉え、全
力ではね返そう！との決
意あふれるものでした。

また国際連帯では、全
米を巻き込む教育労働者
のストライキを組織した
仲間が急ぎよ来れなくなっ
たり、ドイツの鉄道労働



組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！

者からは前日の国際連帯集会でビデオレターでしたが、韓国の民主労総ソウル地域本部は二六名の代表団が参加し、台湾から台湾富士ゼロックスに

S (昌一金属支部)

今回デモに参加させて頂き、大人数での主張があれほど力があるのかと実感出来ました。

初めは暴動が起きるのではと思うくらい人が集まっていたましたが、何とか無事に終えることが出来て良かったです。

デモの前の演説は内容がほとんど理解出来なかったのですが、必死さは伝わりました。

よる大量解雇と闘う労組の代表が参加されました。また、昨年から「改憲・戦争阻止一万人大行進」と銘打った第二部でも、過労死を考える家族の会、豊洲移転に反対する築地市場の仲間などがはじめて参加されました。



集会後の銀座デモでは、毎年のように右翼の妨害がありました。今年も元気がなかったように思いました。

安倍政権の改憲発議を許さず、関生弾圧粉碎へ、共に闘おう!

昌一金属支部 K



Y (昌一金属支部)

今回の組合活動で感じた事はみなさん努力しているような気がし、組合は組合でも色々みなさん違う話だったのでになりました。

デモ行進では、自分が街を歩いてる時にデモを見かけたら見向きもしなかったけれどデモ行進をして少しは気にかけて欲しい、ほとんどの人が体験できない様な事が出来て良かったと思いました。

東京に行く前はほとんど組合とは何か分からなかったけれど、少し分かったような気がします。